

## Mejoraría el aire en Cali: MinAmbiente avala pruebas de disminución de CO2

La iniciativa consiste en la instalación de redes urbanas destinadas a la producción de aire acondicionado en grandes construcciones a partir de una planta central.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia emitió un **comunicado en el que concedió el aval para la inclusión de Cali en el proyecto Distritos Térmicos**, con el fin de contribuir a mitigar el cambio climático y proporcionar a economía circular.

Entre sus beneficios, se contempla la disminución en **el consumo de energía de la red pública hasta un 20%, emisiones de CO2 hasta un 30%; reducción de sustancias agotadoras de la capa de ozono hasta un 100% y beneficios tributarios para empresarios**, convirtiéndose en referente de renovación urbana en ciudades como Medellín y Montería.

A través de su embajada en Colombia y el Programa de Cooperación al Desarrollo Económico, **Seco**, el Gobierno Suizo se **encargará de adelantar los estudios correspondientes para la puesta en marcha de los primeros distritos térmicos que se decidan construir en el municipio**. “Iniciativas de este tipo son un instrumento fuerte para planificación territorial, teniendo en cuenta las necesidades locales”, destacó el jefe de la Oficina de Relaciones y Cooperación, Óscar Marmolejo.

#### Le puede interesar:

### Ejército Nacional y CVC realizarán una ‘Sembratón’ de 13 mil árboles en Valle del Cauca



Será una siembra masiva de 13 mil árboles, entregados por la CVC. Se busca contar en el 2023 con un total de 8 millones de árboles, según menciona la CVC.

 Noticiero 90 Minutos



En esa medida, cabe destacar que en el mes de marzo se realizó una reunión para examinar **la posibilidad de establecer el primero de estos proyectos próximo al Centro Administrativo Municipal, CAM**, con la intención de reducir costos por medio de la eficiencia energética.

Jesús González, secretario de Gobierno, afirmó entonces que, “**estamos en el camino para convertirnos en un distrito especial** y nuestras líneas de gobierno están orientadas a ser **una ciudad sustentable con una economía sostenible**, por ello es conveniente tratar temas regulatorios sobre fuentes alternativas de energías como las que ofrece el distrito”.

En torno a esta iniciativa se contempla la **creación de un comité encargado de acompañar los proyectos de distritos térmicos con viabilidad técnica en la ciudad**, el cual estaría integrado por delegados de la Alcaldía, Dagma, Secretaría de Planeación, Emru, Emcali, Gases de Occidente, Cámara de Comercio de Cali y universidades.

**En otras noticias:**

[Aplazan Plan Piloto para reabrir restaurantes en Cali](https://90minutos.co/aplazan-plan-piloto-reabrir-actividad-restaurantes-cali-25-06-2020/)  
(<https://90minutos.co/aplazan-plan-piloto-reabrir-actividad-restaurantes-cali-25-06-2020/>).